

Herrieden, den 23.11.2022

Liebe Eltern,

in diesem Elternbrief möchte ich Ihnen einige Informationen weitergeben, die sowohl die Grundschulletern als auch die Mittelschulletern betreffen. Weitere Infos betreffen beide Schularten. Aus diesem Grund werde ich die Infos gezielt aufschlüsseln:

Infos für alle Eltern:

Hol- und Bringverkehr: Unser Verkehrserzieher der Polizei Feuchtwangen, Herr Pause, hat uns darauf hingewiesen, dass nach wie vor viele Eltern nicht die zu Beginn des Schuljahres festgelegten Elterntaxiparkplätze nutzen, sondern ihre Kinder entweder am Freibadparkplatz oder direkt vor der Schule im Halteverbot ein- und aussteigen lassen. Über die mit dem Parken im Halteverbot verbundenen Gefahren habe ich in einem der ersten Elternbriefe ausführlich informiert und uns bleibt letztlich nichts anderes übrig, als die Polizei zu bitten verstärkt Kontrollen durchzuführen und Bußgeldbescheide zu verhängen. Leider ergeben sich aber auch beim Parken am Freibadparkplatz immer wieder gefährliche Situationen vor allem während der „Hauptverkehrszeiten“ gegen 8.00 und 13.00 Uhr. Verschärft wird die Situation durch „Falschparker“, die direkt im Kurvenbereich vor dem Freibad halten und dort auf ihr Kind warten. Ich darf deshalb noch einmal an die Elterntaxi-Parkplätze erinnern, die wir in einem unserer ersten Elternbriefe beschrieben haben.

Zeugnisse: Wie Sie vielleicht wissen, gäbe es in einigen Jahrgangsstufen der Grund- aber auch der Mittelschule die Möglichkeit, die Zeugnisse durch ein so genanntes Lernentwicklungsgespräch zu ersetzen. Noch vor wenigen Jahren hatten wir das auch in der Grundschule in einigen Jahrgangsstufen, mussten das dann aber während der Corona-Pandemie aussetzen. Diese Frage wurde nun in der Lehrerkonferenz am Montag neu erörtert. Die Lehrerkonferenz hat sich für folgende Lösung entschieden: In der Mittelschule werden weiterhin sowohl zum Zwischen- als auch zum Jahreszeugnis Zeugnisse ausgegeben. In der Grundschule werden wir in den Jahrgangsstufen 1,2 und 3 zum Zwischenzeugnis zukünftig die Lernentwicklungsgespräche führen und keine Zeugnisse ausgeben. Lediglich zum Jahresschluss werden in diesen Jahrgangsstufen Zeugnisse ausgegeben. In der 4. Klasse erhalten die Kinder ja ohnehin einen Zwischenbericht, das Übertrittszeugnis und am Ende des Jahres das Jahreszeugnis. Wir hoffen, dass wir diese Regelung nun einmal über einen längeren Zeitraum beibehalten können. Wegen der Termine für das Lernentwicklungsgespräch werden sich die Lehrkräfte rechtzeitig mit Ihnen in Verbindung setzen.

Unterrichtsschluss vor den Ferien: Bitte beachten Sie, dass am Freitag vor den Ferien (23.12.2022) um 12.15 Uhr Unterrichtsschluss für alle Klassen ist.

Infos für die Grundschulleitern:

Leider gab es in den vergangenen Tagen erneut Beschwerden wegen der Essenzeiten in der Mensa. Wir stehen diesbezüglich in ständigem Austausch mit der gfi, deren Personal ja sowohl die Kinder aus dem gebundenen Ganzttag als auch aus dem offenen Ganzttag betreut. Für die Essenzeit pro Gruppe sind im Maximum 30 Minuten veranschlagt. Diese Zeit sollte eigentlich für alle Kinder reichen. Ziel muss es sein, dass diese Zeit ausgeschöpft wird. Wir haben nun noch einmal mit den Verantwortlichen gesprochen und gebeten vor allem dienstags, wo der offene Ganzttag eine große Gruppe umfasst, darauf zu achten, dass alle Kinder möglichst entspannt ihre Zeit nutzen können. In Absprache mit der gfi können Kinder, die noch mehr Zeit benötigen, auch bis kurz vor 14.00 Uhr in der Mensa bleiben. Gegen 13.50 etwa gehen sie dann gemeinsam mit einer Betreuungskraft wieder zum Gebäude des offenen Ganztages zurück, um ihre Schultaschen zu holen.

Infos für die Mittelschulleitern:

Am kommenden Dienstag findet ja der Elternsprechtag statt, wo Sie die Möglichkeit haben, mit den Lehrkräften Ihrer Tochter/Ihres Sohnes zu sprechen. Gerne weise ich auch darauf hin, dass auch Frau Johrend, unserer Berufswahlbegleiterin für Gespräche zur Verfügung steht. Vor allem in den oberen Klassen ist ein Gespräch mit ihr sicher ratsam, wenn es um die berufliche Zukunft der Schülerinnen und Schüler geht. Bitte nutzen Sie diese Gelegenheit in geeigneter Weise.

Mit freundlichem Gruß

gez. Werner Winter, Rektor